

Juan Carlos Pinzón descartó la posibilidad de una tregua navideña, como lo propuso Redepaz.

En declaraciones a los medios en el Senado, el ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, aseguró que «informaciones militares dicen que salió hace como un año», refiriéndose a Tanja Neijmager, alias 'Alexandra Nariño', la guerrillera holandesa designada como negociadora en los diálogos con el Gobierno.

«Lo que he oído hace bastante tiempo es que esa señora lleva como un año fuera del país», dijo Pinzón al salir de la Comisión Segunda del Senado donde asistió a un debate de control por las condiciones laborales de soldados e infantes de marina.

De igual forma, el ministro descartó una tregua de Navidad entre las Farc y el Gobierno planteada por Redepaz. «La Fuerza Pública debe perseguir a todos los criminales todo en tiempo, en todo lugar y en todo el territorio nacional», dijo.

Cabe recordar que 'Alexandra' fue solicitada por las Farc para que esté en la mesa de negociación que iniciarán oficialmente el próximo 15 de noviembre en La Habana, Cuba.

REDACCIÓN JUSTICIA

http://www.eltiempo.com/justicia/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12345970.html